

# こいけだより

北九州市立小池特別支援学校

校長 村上 勝

令和6年6月28日【3号】

学校教育目標

「児童生徒の自立と社会参加に向け、一人一人の能力や可能性を伸ばし、自分らしく生きがいをもって生活していく力の育成」

こんげつ びら きも みず はい こ み なつ きせつ かん  
今月は、プール開きがあり、気持ちよさそうに水に入る子どもたちを見ると夏の季節を感じます。また、  
れいねん おそ つゆ じき ほごしゃ みな ひごろ こさま たいちようかんり しょくじ  
例年よりも遅く梅雨の時期もやってきました。保護者の皆さま、日頃よりお子様の体調管理や食事への  
はいりよう まこと  
ご配慮等、誠にありがとうございます。

## 避難訓練

がつ か こんねんどうさいしょ ひなんくんれん おこな こんかい かせい  
6月4日、今年度最初の避難訓練を行いました。今回は火災を  
そうてい くんれん うんどうじょう つか たいいくかん ひなん  
想定した訓練でした。運動場が使えないため、体育館に避難しまし  
たが、みんな事前の指導をきちんと守り、落ち着いた行動ができて  
いました。また、煙を吸わないように鼻や口をハンカチで押さえなが  
けわり す はな くち お  
ら避難する姿も見られました。これからも訓練を行っていきますので、今回のように自分の命を守る  
こうどう  
行動ができるようにしましょう。



## 「やまびこごっこ」の歌を小池の森にひびかせよう

がつ にち しょうがくぶ ねんせい じゅぎょう ようす  
6月18日 小学部5年生の授業の様子です。

「♪やまびこさん やまびこさん まねっこさん まねっこさん ♪  
ヤッホ ヤッホ～」先生のギター演奏に合わせて元気な歌声が  
きこえてきました。子どもたちの歌声は小池の森にはね返って、  
みなさんの耳に届いたでしょうか？



## 運動場の工事が進んでいます

がつげじゅん うんどうじょう こうじ さいかい  
5月下旬より運動場の工事が再開されました。  
よてい あき かんせい いちにち はや ひろ  
予定では秋ごろに完成します。一日も早く、広い  
うんどうじょう おも  
運動場で思いっきりかけっこしたり、遊んだり、  
たいいく じゅぎょう ひ ま どの  
体育の授業ができる日が待ち遠しいです。



※ 6月28日(金)と7月1日(月)は、大雨の予報で臨時休校となり、ご心配とご迷惑をおかけしました。

急な決定ではごさいましたが、速やかにご対応くださり感謝いたします。ありがとうございました。

この通信は、6月28日(金)に配布予定であった通信です。次回4号は、夏休み前に配布いたします。